

Erfolgreiche Qualifikation der Schülerinnen für das Landesfinale im Volleyball!



Die Schülerinnen des Wettkampfs 3 haben sich am 6. Februar mit einem Turniersieg in Heidenheim für das Landesfinale Baden-Württemberg qualifiziert. Im Regierungsbezirksfinale von Jugend trainiert für Olympia konnten sich die Schülerinnen des SGH von ihrer besten Seite zeigen und sich gegen 7 weitere Mannschaften durchsetzen. Das spannende Endspiel gegen Weikersheim konnten die Mädels souverän mit zwei Gewinnsätzen für sich entscheiden.

Wir wünschen den Spielerinnen am 8. März in Rottenburg viel Erfolg und Nervenstärke im Vergleich mit den besten Schulmannschaften aus Baden-Württemberg.



Nach dem gewonnenen Turnier war die Freude und Erleichterung groß.